
Compte rendu de la réunion du CPB Bridge

Jeudi 09 juillet 2020

Présents :  Jacques  Lecareux,  Alain  Gérard,  Hervé Riaux,  Marie  France Gerber,  Geneviève
Regnier, Jean Noël Le Frêche, François Tanguy, Anne Colobert

Absents excusés : Pierre Borde, Roland Denais, Catherine Huez

Invité : Louis Masteau

 Embauche à plein temps de Louis Masteau : après beaucoup d’obstacles du CPB 
centre Louis exercera à temps plein à partir du 1er Septembre

 Planning de l’école de bridge est présenté par Jacques (tableau sur le site)

 L’emploi du temps de Louis Masteau est présenté par Jacques (tableau sur le site)

 Perspectives financières : Jacques a réactualisé le budget prévisionnel avec une 
baisse des recettes et dépenses sur la base d’une baisse à 250 adhérents (317 cette 
année), baisse de la fréquentation des tournois à 60 tables par semaine, baisse des 
recettes des compétitions, des indemnités compétiteurs, des recettes alimentaires 
(plus de bar), des investissements. Ceci permet un bénéfice de 471 euros. 

Les droits d’inscription seront réduits de 20% pour les adhérents qui la renouvelle à 
la demande du CA du CPB. Le bureau vote une augmentation de la contribution des 
élèves à l’école de bridge à 250 euros ce qui sur la base de 55 élèves correspond à 
moins de 50% du salaire du professeur.

                                                                                                                                                         

 Protocole d’accueil du public lors des tournois de régularité : Jacques nous présente
le protocole pour les bridgeurs qui pourra être revu d’ici septembre en fonction des 
recommandations sanitaires et sera mis sur le site avant la réouverture du club le 31 
Août. 

Jacques va voir avec le comité d’Anjou pour les outils de préinscriptions.

Un marquage va être effectué au sol pour respect de la distanciation.

L’accueil des tournois se fera comme avant, les inscriptions se feront dans l’école de 
bridge.



 Préparation de la rentrée :

o Affichage des tarifs du club

o Précom : Pub dans l’ABC des loisirs ne sera pas faite cette année vu les 
restrictions budgétaires.

o Achats des fournitures : papier, rouleaux pour CB, cartouches imprimantes, 
lots de masques et de lingettes seront fait par Alain Gérard avant le 31/08.

o Mise en place de 4 distributeurs, prévoir une réserve de gel hydroalcoolique

o Vestiaire interdit, nous allons donc retirer les cintres.

o Achat de cartes pour renouveler le stock ; 4 cartons de 240 jeux ont été 
commandés

o 12000 feuilles de prévision ont été commandées

 Travaux école de bridge

o  Parquet flottant : sol stratifié Intenso ARTENS Irène 27.81€/le paquet, 37 
paquets 1028.97€

o Sous-couche Axton compensation,10 paquets de 10m², soit 270€

Les achats seront faits par Jacques et Herve en vue des travaux.

 Communication de rentrée :

o Ecole de bridge : Jacques a écrit un argumentaire pour les publications dans 
les journaux

o Protocole pour les tournois de régularité (cf protocole de rentrée)

o Publicité pour les stages mensuels ouverts aux bridgeurs extérieurs

 Réunions :

o Faire parvenir le CR aux membres par message

o Mettre le CR sur le site

o Imprimer, afficher et ranger dans un classeur accessible

 Dates à retenir :

o Journée « Portes Ouvertes » CPB Centre : samedi 05 septembre

o Forum des associations au Parc Oberthur dimanche 06 septembre

o Les portes ouvertes du club auront lieu les mardi 8 et 15/09 et jeudi 10 et 
17/09 de 13h30 à 21h30.



 Assemblée Générale du club sera décidée en Septembre éventuellement à huis clos.

 Bridge scolaire : François Tanguy pourra prendre le relai de Placide Fresnais qui a eu 
un souci de santé sachant qu’il faudra voir avec les établissements la possibilité de 
poursuite.

Prochaine réunion : le vendredi 28 Août à 9h30


